



## REGISTRO DE GRADUADOS EN FUNDAMENTOS DE LA ARQUITECTURA

Desde el grupo NEXOCOAM del Colegio de Arquitectos de Madrid, queremos adaptarnos a la situación profesional propiciada por los nuevos planes de estudios, en la que multitud de graduados en Fundamentos de la Arquitectura no realizan el Máster Habilitante y, por tanto, no pueden colegiarse ya que renuncian a la actividad profesional liberal mediante el visado de proyectos y otras actividades que requieren de la colegiación.

Para ello queremos proponer a las Universidades madrileñas elaborar un **“Registro de Graduados en Fundamentos de la Arquitectura”** que nos permita iniciar un trabajo de REPRESENTACIÓN de los inscritos y una DEFENSA ACTIVA de los intereses profesionales de una DIVERSIDAD PROFESIONAL cada vez más compleja y atomizada en muchos sectores inmobiliarios, culturales, gestión, diseño, etc.

El acto de inscripción tan sólo obligaría a una aceptación expresa del siguiente “Juramento Vitruviano” que ya se realiza en otros países de nuestro entorno.

**COAM**  
COLEGIO PROFESIONAL DE ARQUITECTOS DE MADRID

Registro de Graduados en Fundamentos de la Arquitectura.  
JURAMENTO VITRUVIANO

Yo .....  
consciente de la importancia y de la solemnidad del presente acto y del compromiso que adquiero, juro:

1. Custodiar y acrecentar el conocimiento adquirido en diversos campos, humanísticos, científicos, técnicos y culturales para trabajar en favor de la sociedad y del medio ambiente.
2. Ser generoso, leal y moralmente íntegro hacia mis clientes y hacia el paisaje natural y urbano, concreta expresión de nuestra sociedad.
3. Tener una visión previsora e integradora a la hora de actuar en el patrimonio arquitectónico y natural, para garantizar el bien común, tutelando el futuro de los jóvenes y de la sociedad.
4. Buscar la armonía con la naturaleza en la calidad de la arquitectura, a través del estudio de la forma de su lenguaje y materiales. Para ofrecer calidad de vida a través de las nuevas intervenciones sobre el paisaje urbano y la nueva arquitectura.
5. Ser responsable hacia la memoria viva de nuestro pasado urbano y arquitectónico, cómo sustrato fértil para el presente y el futuro innovador que construirá nuestras ciudades.

En este acto adquiero responsablemente mi condición de inscrito en el presente Registro del Colegio de Arquitectos de Madrid.

Firmado: